

EINLADUNG ZUR INFOVERANSTALTUNG WINDENERGIE IM KÖLNER NORDEN



Liebe Mitglieder der Bürgervereine im Kölner Norden,

seit dem Antritt der neuen Bundesregierung unter Führung von Bundeskanzler Olaf Scholz nimmt die Energiewende Fahrt auf. Um möglichst schnell von fossilen Energieimporten aus dem Ausland unabhängig zu werden und unsere Wirtschaft auf klimaneutrale Energieerzeugung umzustellen, müssen wir möglichst zügig auf viele verschiedene Formen der sauberen Energieerzeugung setzen. Dazu gehört auch die Windenergie als kostengünstiger und zuverlässiger Energieträger, weshalb die Bundesregierung in dem "Wind-an-Land-Gesetz" festgelegt hat, dass zwei Prozent der Landesfläche für Windenergie reserviert werden müssen. Ebenso ist hier die NRW-Landesregierung gefordert, entsprechende Regelungen für die Standortsuche festzulegen. Dies bedeutet, dass auch in Köln ein gewisser Anteil der Fläche für Windenergie genutzt werden muss. Wie Sie bereits der Presse entnehmen konnten, liegt der größte Teil der dafür in Frage kommenden Flächen im Kölner Norden.

Für uns als SPD ist es von zentraler Bedeutung, dass bei diesem Prozess größtmögliche Transparenz und Beteiligung der Bürgerschaft sichergestellt wird, weshalb wir Sie als organisierte Vertreter Ihrer Ortsteile bzw. des Kölner Nordens zu einer Informations- und Dialogveranstaltung einladen möchten. Dort wird Ihnen der Vorstandsvorsitzende der RheinEnergie AG, Herr Andreas Feicht, den aktuellen Stand des Verfahrens sowie die derzeit betrachteten Standorte vorstellen. Anschließend möchten wir mit Ihnen darüber ins Gespräch kommen.

Wir würden uns daher sehr freuen, Sie am Dienstag, den 31. Januar 2023 im Zeitraum von 18:00 – 21:00 Uhr im Bürgerzentrum Chorweiler Bürgersaal 3 (Pariser Platz 1, 50765 Köln) begrüßen zu dürfen.

Bitte melden Sie sich dazu unter folgender E-Mail-Adresse NN.SPD-Fraktion@STADT-KOELN.DE bis 20.01.2023 an. Über Hinweise auf weitere interessierte Vertreterinnen und Vertreter aus Vereinen und Interessenverbänden des Kölner Nordens würden wir uns sehr freuen. Nutzen Sie dafür bitte auch die oben genannte E-Mail-Adresse.

Wie bereits erwähnt, ist uns bei der Standortfrage der Windräder im Kölner Norden eine breite Bürgerbeteiligung wichtig. Deshalb wollen wir dafür sorgen, dass im Anschluss an unser Treffen in diesem Kreise auch eine Veranstaltung mit breiter Bürgerbeteiligung stattfinden wird. Im ersten Schritt möchten wir uns allerdings mit Ihnen als den organisierten Vertreterinnen und Vertretern der örtlichen Interessen austauschen.

Herzliche Grüße

Christian Joisten
Vorsitzender SPD-Ratsfraktion

Mattis Dieterich & Tina Lang
Vorsitzende SP<u>D-Stadtbezirk Chorweiler</u>

Inan Gökpinar
Vorsitzender SPD-Fraktion Chorweiler

Lena Teschlade Landtagsabgeordnete Chorweiler

